
Ata da 8a Reunião Ordinária do Conselho de
Centro,  do  Centro  de  Tecnologia  da
Universidade  Federal  da  Paraíba,  realizada
no dia 16 de setembro de 2020.

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e vinte às nove horas,
através  de  vídeoconferência,  foi  realizada  a  8ª  Reunião  Ordinária  do
Conselho de Centro, sob a presidência do diretor professor Antônio de Mello
Villar, Contando com as presenças virtuais do Vice-Diretor professor Tarciso
Cabral  da Silva  e  os seguintes Conselheiros:  Amélia  Severino Ferreira e
Santos, Andréa Brasiliano Silva, Cláudia Verônica Torres Barbosa, Elisângela
Maria Rodrigues Rocha, Jailson Ribeiro de Oliveira, Darlan Azevedo Pereira
Karla Silvana Menezes de Sousa, Rafael Evaristo Caluête, Yuri Montenegro
Ishihara,  Amélia  de  Barros  Farias  Panet,  Danniel  Ferreira  de  Oliveira,
Givanildo Alves de Azeredo,  Mabel  de Barros Batista,  Marcel  Góis  Pinto,
Paulo  Henrique  de  Miranda  Montenegro,  Adriano  Duarte  Tavares,  Abel
Cavalcante Lima Filho, Marta Suely Madruga (representante do Programa de
Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de Alimentos), Francisco de Assis
da  Costa,  Andrea  Lopes  Oliveira  Ferreira,  Solange  Maria  Leder,  Cláudia
Fabiana Gohr,  Representante dos técnicos  Administrativo:  Lincoln Pontes
Vaz, Josemildo Correia Martins e Rafael Peixoto e Participou da reunião a
Assessora de Extensão Aurélia Altemira Acunã Idrogo. O Senhor presidente
iniciou os trabalhos com algumas comunicações: Cumprimentou a todos e
deu início a reunião informando aos conselheiros que o mandato da Reitora
se encerra no dia 12 de novembro e que no dia 13 de novembro assume o
novo Reitor. Lembrou a todos que o mandato de diretor e vice do Centro de
Tecnologia se encerra no dia 30 de novembro e que a partir do dia 1 de
dezembro  assume  a  nova  direção  do  Centro  de  Tecnologia.  Dando
seqüência, o Senhor Presidente solicitou a apreciação da Ata da 7ª Reunião
Ordinária do Conselho de Centro, que colocada em discussão e votação foi
aprovada com 20  votos  favoráveis  e  01  abstenção.  ORDEM DO DIA.
Processo  nº  23074.053545/2020-43  –  CCAE  –  Depto.  Design,
Interessado:  professor  Leonardo  dos  Santos  Galdino  Acioly  e  outros.
Assunto:  Encaminha Relatório Final do Curso de Design para apreciação.
Relator:  professor Paulo Henrique de Miranda Montenegro que manteve o
parecer e acatando a sugestão que foi feita na reunião anterior de aceitar a
instalação  do  curso  em  João  pessoa,  no  NUPPA.  Com  a  palavra  a
Coodenadora do NUPPA, Sonia Galdino que informou a todos ser totalmente
de acordo com a utilização da área do NUPPA. Após várias discussões foi
colocada em votação que obteve 15 votos favoráveis, 07 votos contrários e
01  abstenção.  Processo nº  23074.059662/2020-75  –  DEMAT.
Interessada:  professora  Fabiana  de  Carvalho  Fim.  Assunto: Solicita
progressão funcional  de professor  Adjunto II  para professor  Adjunto III.
Relatora: professora Mabel de Barros Batista que deu parecer favorável e
colocado em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Processo

1

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40



nº  23074.071169/2020-77-DEMAT.  Interessada:  professora  Carina
Gabriela  de  Melo  e  Melo.  Assunto:  Solicita  progressão  funcional  de
professor  Adjunto  II  para  professor  adjunto  III.  Relatora: professora
Cláudia Verônica Torres Barbosa que deu parecer favorável que colocado
em  discussão  e  votação  foi  aprovado  por  unanimidade.  Processo nº
23074.073408/2020-55  –  CT.  Interessado:  Direção  do  Centro  de
Tecnologia.  Assunto:  Encaminha  Proposta  de  Consulta  Eleitoral  para
Direção do Centro de Tecnologia. Relator: professor Tarciso Cabral da Silva
que fez uma leitura geral da proposta, que regulamente a consulta prévia
junto à comunidade para elaboração da lista tríplice para escolha do diretor
e  do  vice-diretor  do  Centro  de  Tecnologia.  Professor  Marcel  solicitou  a
palavra e sugeriu que o professor Tarciso fizesse leitura de todos os itens
como  também  sugeriu  que  fossem consultados os  outros  conselheiros,
ficando decidido que o professor Tarciso faria a leitura de todos os itens e
também que já fossem realizadas as modificações necessárias, sendo muito
debatido entre os conselheiros.  Em seguida professora Andrea Brasiliano
sugeriu que fosse realizada uma votação referente à PARIDADE dos votos e
foram apresentadas as seguintes propostas: 1ª – Proposta de Prof. Tarciso
Cabral:  Percentuais  de 70,  15 e 15 na sequência  conforme a legislação
vigente, inclusive obedecida na recente consulta para Reitor (a), referente a
docentes,  discentes  e  técnicos-administrativos  respectivamente;  Proposta
da  professora  Andréa  Brasiliano  Silva:  1/3  para  cada  segmento;  Foram
colocadas em discussão as duas propostas e sendo  aprovada a proposta
número 2 da Professora Andréa Brasiliano Silva (peso de 1/3 para cada
segmento),  que  obteve  10  votos  favoráveis,  08  votos  contrários  e  04
abstenção. Os professores Tarciso Cabral da Silva e Adriano Duarte Tavares
solicitaram que fosse registrado a declaração de votos contra a paridade
para  obedecer  a  legislação  vigente.  Dando  continuidade  a  reunião,  foi
solicitado pela professora Mabel de Barros a Proposta sobre os dois turnos
para eleição, que foi muito debatido entre os Conselheiros e colocado em
votação as propostas: 1 – de professor Tarciso Cabral que seria 1 turno, e a
2ª proposta para 2 turnos. Foram colocadas em votação obtendo 10 votos
favoráveis e 01 abstenção. Com o empate o Senhor Presidente deu seu voto
de  (Qualidade),  devido  ao  empate  e  seu  voto  ficou  pela  proposta  1.
Também ficou decidido que o professor Tarciso Cabral faria  as modificações
realizadas  na  reunião  e  depois  encaminharia  a  todos.  Professor  Antônio
Villar, informou que a consulta seria realizada no dia 27 de outubro e o
resultado seria divulgado no mesmo dia e que posteriormente até o dia 06
de novembro seria encaminhado o resultado a Reitoria. EXTRA-PAUTA:
Solicitação das datas para escolha do Coordenador e Vice Coordenador do
curso de Arquitetura e Urbanismo nas seguintes datas: Inscrições: de 21 a
25  de  setembro/2020  e  a  Consulta  via  SIGELEIÇÃO  no  dia  07  de
outubro/2020, que colocadas em discussão e votação foram aprovadas com
23  votos  favoráveis  e  01  abstenção.  O  Senhor  Presidente  agradeceu  a
presença  de  todos,  deu por  encerrada à  reunião.  E  a  ata  foi  lavrada e
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assinada por mim, Maria Marileide Bento Pereira, Secretária do Centro de
Tecnologia, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. 
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